"Teuerste Ellen, es nähert sich die Stunde unserer Flucht Schau hin, siehst du dort am Horizont den weißen Fleck? Das ist meine Jacht "Hoffnung", die ich telegraphisch kommen ließ, Wenn wir in ihre Nähe kommen, wird man uns ein Motorboot schicken. Dann werden wir hinübersetzen und niemand wird uns finden, niemand wird uns mehr trennen".

"John, ich weiß nicht, was es ist, aber ich bin

so nervös'.

"Sei still! Beruhige dich, alles wird gut

gehen".

Auf Deck war es still, und diese Stille wurde nur durch das eintönige Gerassel der Schiffsschrauben unterbrochen.

Von ferne hörte man den Klang der Jazzband, Schon kam die Nacht, und der Mond blickte ins Meer. Auf dem Hinterdeck befand sich niemand. Hier warteten an der stählernen Außenleiter John und Ellen auf den geeigneten Augenblick.

Als sich der "Kolumbus" der "Hoffnung" näherte, riß sich von der Yacht plötzlich ein Motorboot los, eilte rasch über die Wellen und näherte sich dem Dampfer. Kurz darauf befand sich das Motorboot an der Schiffswand. Die Zeit zum Handeln kam. Schon wollte Heath die Leiter hinabsteigen. Da ...

"Halt! Sie sind verhaftet!" klang eine kräftige Stimme.

Sie blickten sich um. Vor ihnen stand ein Polizeiagent mit dem Revolver in der Hand. Der Mond beleuchtete sein energisches Gesicht.

"Jawohl", wiederholte er, "ich verhafte Sie wegen Fluchtversuches. Folgen Sie mir oder ..." Heath hörte das leise Geräusch einer höchsten Sicherung.

Die Situation war ärgerlich. Heath aber beschloß, alles auf eine Karte zu setzen. Er lehnte sich an die Reeling und blickte seinem Gegner ruhig in die Augen.

"Sie werden wohl wissen", sagte er schließlich und nahm sein Scheckbuch heraus, "daß so wie jede Sache auch der Mensch seinen Wert besitzt. Ich sehe keine Ursache, weswegen wir uns niedriger als Dinge einschätzen sollen. Sie, zum Beispiel, besitzen für mich den Wert von 10 000 Dollars . . ."

"Der Bestechungsversuch wird auch Ihnen mindestens einen Monat Gefängnis einbringen", lautete die Antwort.

"Hätte ich Sie beleidigt, indem ich Sie zu niedrig einschätzte? Sie gefallen mir! Ihr Wert wuchs in meinen Augen auf 20 000 Dollars".

Trotz der scheinbar ruhigen Stimme war Heath nervös. Minuten zerrannen. In der Ferne sah man bereits den Scheinwerfer des Leuchtturmes. Das Motorboot fuhr noch immer backbord. Der Polizeiagent aber blieb ungerührt. In der rechten Hand hielt er den Revolver, mit der linken zog er Fesseln aus der Tasche.

